



Escuela Intermedia de Odessa Shannon

11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902

Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

Semana del 10 de septiembre de 2023

Saludos a las familias de Odessa Shannon,

Esperamos que este boletín le encuentre bien. Queremos expresar nuestro agradecimiento por su asistencia a nuestra reciente Noche de Regreso a la Escuela. Fue maravilloso ver tantas caras nuevas y conocidas en la comunidad escolar unirse para apoyar la educación de nuestros estudiantes. Por favor envíenos sus comentarios completando la Encuesta [nocturna de regreso a la escuela de OSMS](#) si asististe al evento. Si ya respondió a la encuesta, se lo agradecemos, sólo es necesario completarla una vez.

Si no pudo asistir a la noche de regreso a la escuela y desea obtener información sobre las clases de su hijo, comuníquese con sus maestros a través de Synergy o de nuestra página web de la escuela. en el directorio de personal (vaya al lado izquierdo, cuadro verde, enlaces rápidos, desplácese hacia abajo hasta el directorio del personal)

<http://www.montgomeryschoolsmd.org/schools/shannonms>. Comuníquese con la escuela si necesita ayuda o tiene preguntas generales al 240-740-4150.

Nos complace anunciar que nuestra tienda escolar virtual está abierta para comprar ropa y productos de la escuela Intermedia de Odessa Shannon. **La tienda virtual está abierta desde ahora hasta el 20 de septiembre de 2023.** Haga clic en el enlace para comprar y obtener más información [Escuela Intermedia de Odessa Shannon 2023 | El toque final \(itemorder.com\)](#).

Asegúrese de estar registrado en ParentVue para acceder a información sobre el progreso académico y la asistencia de su hijo y para asegurarse de recibir nuestros mensajes semanales a través de Synergy. Manténgase al tanto de nuestros eventos comunitarios y escolares siguiéndonos en Twitter (actualmente X) @OSMS_CSL. Además, puede encontrar información sobre los acontecimientos de Odessa Shannon en la página web de nuestra escuela.

En este mensaje semanal, encontrará información importante sobre la reunión del PTSA/Consejo de Padres Hispanos el 12 de septiembre de 2023 a las 6:30 p.m., vacunas de los estudiantes, Extender más allá de la campana, el proceso de 8.º grado de la escuela secundaria DCC, información sobre Student Metro Ride-On, el programa de resolución de conflictos. Además, encuentre nuestros artículos semanales sobre información de Chromebook, política de teléfonos celulares, horarios de timbre, asistencia a la escuela y otros artículos de interés. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con la escuela por teléfono al (240) 740-4150.

El más cálido saludo,

Dra. Natasha Booms

Dra. Natasha Booms

Directora interina

Sitio web de la escuela secundaria Odessa Shannon:
<http://www.montgomeryschoolsmd.org/schools/shannonms>

Información importante para padres/tutores durante la semana del 10 septiembre del 2023

Tema	Información Semanal
<p align="center">Reunión de la Asociación de Padres, Maestros y Estudiantes (PTSA)/Consejo de Padres Hispanos Martes, 12 de septiembre de 2023 a las 6:30 p.m.</p>	<p>Únase a nosotros el 12 de septiembre de 2023 a las 6:30 PM para la reunión de padres del PTSA/Consejo Hispano. Esta será una reunión combinada. Nos reuniremos en el café a las 6:30 p.m.. Se servirán refrigerios y se proporcionará traducción.</p> <p>Estamos buscando padres que estén interesados en unirse a nuestra PTSA a medida que continuamos fortaleciéndonos. Si estás interesado, por favor contacta vía correo electrónico a: odessashannon.ptsa.president@gmail.com.</p>
<p align="center">Vacunas miércoles 13 de septiembre de 2023 de 4 a 6 p.m.</p>	<p>Todos los registros de vacunación de los estudiantes deben estar actualizados. Asegúrese de que los registros de su hijo estén actualizados y completos. Se debe recibir la documentación adecuada de las vacunas requeridas antes de poder inscribir a su hijo en la escuela.</p> <p>Organizaremos una clínica de vacunación gratuita para cualquier estudiante de MCPS que necesite tener una el miércoles 13 de septiembre de 2023, de 4 a 6 p.m.</p>
<p align="center">Programa extracurricular: Excel más allá de la Campana La inscripción es de 5 al 15 de septiembre de 2023</p>	<p>El Centro de Recreación del Condado de Montgomery patrocinará Excel Beyond the Bell este año escolar que comienza del <i>2 de octubre al 21 de diciembre</i>. El formulario de inscripción y la lista de actividades se pueden encontrar aquí. Folleto EBB para OSMS. La ventana de registro del EBB será del <i>5 al 15 de septiembre</i>. Los estudiantes se registran por orden de llegada. Devuelva el formulario completo a la oficina principal o envíelo por correo electrónico a EBB.Shannon@montgomerycountymd.gov. <i>Si un paquete de inscripción está incompleto, será devuelto a los padres..</i></p>
<p align="center">Información de DCC HS para estudiantes y familias de 8.º grado</p>	<p>El proceso de DCC HS comenzará pronto para todos los estudiantes actuales de 8º grado. Asegúrese de que la escuela tenga su dirección actual ya que la información se enviará a su dirección particular. A continuación encontrará información sobre las próximas sesiones importantes y jornadas de puertas abiertas.</p> <p>Sesión informativa de Downcounty HS (virtual) 28 de septiembre</p> <p>Conozca el proceso de elección y las academias en las 5 escuelas secundarias de DCC 6 p.m. - Presentación general de Academy & Choice (inglés) 7 p.m. - Presentación general de Academy & Choice (español)</p>



Escuela Intermedia de Odessa Shannon

11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902

Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

	<p>La presentación estará disponible para su visualización en el sitio web de MCPS: https://www.montgomeryschoolsmd.org/Enlaces a un sitio externo. Si no puede asistir, la grabación se publicará en el sitio web de DCC dentro de una semana. https://www.montgomeryschoolsmd.org/schools/downcounty/Enlaces a un sitio externo.</p> <p>Puertas abiertas de las escuelas secundarias del DCC:</p> <p>3 de octubre en la escuela secundaria de Blair, 6:30 p.m. * 6 de octubre escuela secundaria Wheaton, 6:30 p. m.* 13 de octubre en la escuela secundaria Kennedy, 6:30 p.m. * 20 de octubre escuela secundaria Northwood, 7 p.m. MC² 6 p.m.* 27 de octubre en la escuela secundaria Einstein, 6:30 p.m. Artes Visuales 6 p.m.*</p> <p>*Los programas de solicitud organizados en estas escuelas ofrecerán una presentación por separado. Consulte el sitio web de Programas especiales de MCPS para obtener detalles en Programas de un vistazo para conocer fechas y horarios. Visite a: https://www.montgomeryschoolsmd.org/curriculum/specialprograms/high/Enlaces a un sitio externo en octubre para obtener más información.</p>
Información sobre Student Metro Ride-On	<p>Información de la tarjeta Metro Youth Cruiser Guía del usuario de Ride On en inglés Ride On Guía del Usuario Español</p>
La resolución de conflictos Programa en la escuela	<p>El Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery (CRCMC) se complace en ofrecer este año un programa de resolución de conflictos en la escuela. El personal y los voluntarios del Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery llevarán a cabo este emocionante programa aquí en Odessa Shannon MS un día a la semana.</p> <p>El propósito de este programa de resolución de conflictos en la escuela es brindar a los estudiantes y al personal de Odessa Shannon MS la oportunidad de abordar y resolver disputas estudiantiles con un profesional de resolución de conflictos "en el sitio". El programa capacitará a los estudiantes para que utilicen la Oficina de Resolución de Conflictos en el sitio para abordar y resolver disputas de manera constructiva, apoyando un ambiente de aprendizaje positivo y seguro. Además, los estudiantes practicarán principios de disciplina restaurativa que se centran en: fortalecer las relaciones, la resolución colaborativa de problemas y la responsabilidad estudiantil.</p> <p>Este Programa de Resolución de Conflictos en la escuela se ubicará en la oficina de consejería. La oficina contará con AmeriCorps y voluntarios del Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery, quienes actuarán como una persona neutral para aceptar inquietudes en nombre de los estudiantes, maestros y personal con respecto a las inquietudes de los estudiantes. El puesto estará ocupado por personal del</p>

	<p>Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery y proporcionará conferencias individuales, conferencias comunitarias y mediación. Revise, firme la carta a continuación y devuélvela a la escuela si no desea que su hijo participe en el programa.</p> <p>Carta de exclusión voluntaria para la resolución de conflictos Carta para no participar en el programa de conflicto y resolución</p>
<p>¡Tienda virtual de la escuela abierta!</p>	<p>Compre ropa y productos escolares de Odessa Shannon MS hasta el 20 de septiembre. Haga clic aquí para comprar->Escuela secundaria Odessa Shannon 2023 El toque final (itemorder.com).</p>
<p>Artículos permanentes de interés</p>	
<p>Chromebooks</p>	<p>Odessa Shannon tendrán carritos Chromebook con juegos de Chromebook para la clase disponibles para uso de los estudiantes en el salón de clases. Para los estudiantes que necesitan un dispositivo para usar en casa, los estudiantes, los padres y el personal de MCPS pueden completar el formulario Solicitud de Chromebook para uso en el hogar del estudiante en nombre del estudiante. Se verificará la información del estudiante para determinar la elegibilidad del dispositivo para llevar a casa y luego se enviará un Chromebook a la escuela para que se lo preste al estudiante. No se requerirá que los estudiantes transporten Chromebooks de uso doméstico hacia y desde la escuela.</p>
<p>Política de teléfonos celulares/electrónicos</p>	<p>OSMS sigue las expectativas del condado en cuanto a la falta de uso de teléfonos celulares durante el día escolar. A los estudiantes se les permite tener teléfonos celulares en OSMS; sin embargo, se recomienda encarecidamente que se queden en casa. Si un estudiante trae un teléfono celular o dispositivos electrónicos de cualquier tipo a la escuela, estos deben estar apagados y fuera de la vista durante el día de instrucción, esto incluye la hora del almuerzo y en los pasillos. Sugerimos y alentamos encarecidamente a los estudiantes a que mantengan los teléfonos/electrónicos en casa o en su propio casillero durante el día escolar. Tenga en cuenta que la escuela NO ES RESPONSABLE POR EQUIPOS ELECTRÓNICOS PERDIDOS O ROBADOS y es posible que los padres tengan que levantar los teléfonos/electrónicos si se convierten en una distracción educativa para el estudiante.</p>
<p>Horario de campanas y asistencia escolar</p>	<p>Horario de Campanas Se requiere asistencia regular a la escuela. Se espera que los estudiantes lleguen a la escuela a tiempo y estén preparados todos los días. La jornada escolar es de 8:10 am a 3:00 pm. Si los estudiantes no pueden asistir a clases, envíe un correo electrónico a la Sra. Johana Martínez, secretaria de asistencia a la secretaria de asistencia Johana_S_MartinezMartinez@mcpsmd.org llame a la oficina principal a (240) 740-4150. Los estudiantes deben traer una nota al día siguiente sobre su ausencia justificada para ajustar la ausencia es justificada.</p>



Escuela Intermedia de Odessa Shannon

11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902

Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

	<p>Los estudiantes no son supervisados en el edificio hasta las 7:50 a. m., no se debe dejar a los estudiantes antes de esta hora ya que es una preocupación de seguridad. Los estudiantes permanecerán afuera hasta las 7:50 a.m. Tendremos una nueva área para dejar a los estudiantes que estará marcada; por favor deje a los estudiantes solo en el área designada.</p> <p>Finalmente, para garantizar que los estudiantes reciban el máximo tiempo de instrucción, los estudiantes no serán llamados fuera de clase para recibir mensajes y los padres deben evitar en la medida de lo posible conflictos que interfieran con la asistencia a clase.</p>
Activación de ParentVUE	<p>Tómese el tiempo para registrarse en ParentVUE. Este año escolar, Synergy y ParentVUE serán los principales vehículos de comunicación entre el hogar y la escuela para que las escuelas compartan información sobre calificaciones, asistencia, programación, inicio de sesión en myMCPS Classroom y más.</p> <p>Cómo activar mi cuenta ParentVUE Cómo activar mi cuenta ParentVUE</p>
Classroom Canvas y myMCPS	<p>La plataforma myMCPS-Canvas seguirá utilizándose para la enseñanza y el aprendizaje durante el año escolar. Los estudiantes accederán a sus tareas, recibirán mensajes y utilizarán esta plataforma para entregar el trabajo según corresponda. <i>*Los padres/tutores pueden acceder a myMCPS Classroom a través de ParentVUE</i></p>
Casilleros	<p>A todos los estudiantes se les asignará un casillero durante la primera semana de clases. Tenga en cuenta que las mochilas y otras bolsas deben caber dentro del espacio de los casilleros porque a los estudiantes no se les permitirá llevar bolsas a clase. En muchos casos, una bolsa estilo equipaje con ruedas y asa no encaja, así que guarde sus recibos en caso de que sea necesario devolver una bolsa recién comprada.</p>
Mensaje dominical a la comunidad	<p>Durante el año escolar enviaremos mensajes los domingos por la noche a través de Connect Ed sobre los próximos eventos en OSMS y en todo el condado. Asegúrese de que su información esté actualizada en ParentVue para recibir los correos electrónicos.</p>